

3. Tag

Diene der Einheit

Der Apostel Paulus ruft uns auf: „Führt ein Leben, das der Rufes würdig ist, der an euch erging. Bemüht euch, die Einheit des Geistes zu wahren durch den Frieden, der euch zusammenhält“ (Eph 4, 1.3).

Mutter Julia schreibt: „‘Alle sollen eins sein: Wie du, Vater, in mir bist und ich in dir bin, sollen auch sie in uns sein, damit die Welt glaubt, dass du mich gesandt hast’ (Joh 17, 21). Der drängende Aufruf Christi beim Letzten Abendmahl bleibe uns fortwährende Einladung und Mahnung: Denn durch die Teilnahme am Leib und Blut Christi in der heiligen Kommunion, die uns hineinnimmt in sein Geheimnis und uns umformt, schlägt die Einheit in uns mehr und mehr Wurzel und bindet uns als Familie Gottes zusammen.

Vater unser – Gegrüßet seist du, Maria – Ehre sei dem Vater
Barmherziger und gerechter Gott (s. Seite 29)